

外来診療のご案内



令和2年1月から

初診の受付は8:15開始です。

再来機の受付時間は7:30～11:30、診察開始時間は特に表示のある科を除き8:30からです。

診療科		月	火	水	木	金
内科	消化器	岩本	谷川	岩本	谷川 相部（検査）	谷川
	内分泌	松田	松田	松田		松田
	循環器 呼吸器	村上	中村・村上 交替制	中村 村上		中村 村上
禁煙外来の受付は、火曜日・木曜日、10:30まで						
外科	一診	折田	平田（健）	折田	平田（健）	折田
	二診	平田（健）	河村		河村	河村
整形外科	一診	桑田	梅原	交替制（初診） ※受付11:00まで	桑田	瀬戸
	二診	瀬戸	土田		土田	梅原
	三診				交替制	
眼科		生田	生田	生田	生田	生田
泌尿器科	午前	篠原	井本	井本	篠原	井本
	午後	廣吉	※腹膜透析外来（第1月曜日のみ）			
婦人科			品川		末岡	
診察開始時間9:00						
小児科			内田		立石	
麻酔科		竹中			竹中	
精神科					三好	
耳鼻咽喉科		平田（加）				平田（加）
診察開始時間9:00						
皮膚科				川上		
以下の診療科は午後からの診察です。再来機の受付時間は12:30～15:30、診察開始時間は13:00からです。						
脳神経外科					河野	
					※予約制／毎月第2・第4木曜日	
					井本	

編集後記

新しい1年が始まりました。

昨年は台風や豪雨による被害、アニメーション会社への放火など悲しいニュースがあった一方、天皇ご即位やノーベル賞受賞など、明るいニュースも印象に残った1年でした。

今年はオリンピックイヤー。明るいニュースの多い年になると良いですね。



光市立光総合病院

〒743-8561
山口県光市光ヶ丘6番1号
TEL 0833-72-1000（代）
FAX 0833-72-6018（代）
71-2828
（医事係専用）
光市立光総合病院ホームページ
<http://hikari-hosp.jp/>

私たちは、良質で安全で心温まる医療を提供し、地域の皆様に信頼される病院づくりに努めます。



光市立光総合病院

第61号

2020年1月発行



基本方針

光市立光総合病院の職員は、患者さんの権利を尊重いたします。

- | | |
|----------------------|------------------------|
| 1. 患者さん中心の満足度の高い医療 | 1. 患者さんの人権を守り権利を尊重します |
| 2. 医療水準の向上 | 2. 知る権利を保障します |
| 3. 地域医療の確保と地域医療連携の充実 | 3. 診療の選択を保証します |
| 4. 救急医療、災害医療の充実 | 4. 医療に患者さんの参加を期待しております |
| 5. 安定した経営基盤の確立 | 5. 患者さんのプライバシーを守ります |

謹んで新年のご挨拶を申し上げます

明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては本年を健やかに迎えのことと存じます。当院がつつがなく新しい年を迎えることができましたのも、ひとえに皆様のご厚情とご支援のたまものと心より感謝申し上げます。

昨年、平成31年（2019年）2月28日に新病院が竣工し、令和元年（2019年）5月1日に虹ヶ浜にありました旧光市立光総合病院より光市光ヶ丘に移転し、新光市立光総合病院を開院いたしました。新築移転に関しましては光市民の皆様、光市、光市議会、光市医師会、山口大学、その他多くの皆様のご理解、ご支援のたまものと厚く感謝申し上げます。新しい病院となり、入院された方また職員一同にとって、今までとは比較にならないほど快適な環境で入院生活を送られ、職務ができるようになりました。

災害に対しましても病院の耐震化、ヘリポートの設置、自家発電機の機能増強など多くの事が旧病院と比べ向上しております。新病院移転により災害拠点病院となるに充分なハード面の整備は完了したと考えております。昨年11月1日には新病院を舞台とした職員による大規模災害訓練を行いました。今後はできるだけ早期に災害拠点病院となるよう、ソフト面をますます充実させてまいりたいと存じます。

今年も当病院の理念である「良質」、「安全」、「心温まる」医療を提供していただける病院作りを目指して医療の質の向上や医療連携を推進し努力してまいります。それとともに当院が大規模災害に強い病院となることを目指す方針も合わせて進めてまいります。

今年も一層地域の皆様に信頼される病院となれますよう努力してまいります。

年頭にあたり、皆様のご健勝とご発展を祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。



光市立光総合病院
院長 桑田 憲幸

大規模災害訓練を実施しました

11月1日に大規模災害訓練を実施しました。

平日午後の地震を想定し、初動対応訓練、災害対策本部の設置、患者の避難誘導、救護所設置、多数傷病者受け入れトリアージの訓練を行いました。

新病院になり初めての訓練は、本部・救護所の設置場所や避難経路を含め、有事の際に機能するかの確認でもありました。

今後もこのような訓練を実施し、災害が発生したときに、迅速な行動が出来るように職員一同努力していきたいと思っております。

また、訓練当日は患者さん、ご家族の皆様、お見舞いの方々におかれましては、ご協力いただき誠にありがとうございました。この場を借りてお礼申し上げます。

<災害対策本部の様子>



<救護所本部の様子>



<救護所の様子>



秋の健康推進デーを開催しました

市民の方々へ看護の理解を深めていただくとともに、寒くなる季節を前に、健康増進の一助となるように、11月6日に「秋の健康推進デー～高めよう健康・広めよう輪～」のイベントを開催いたしました。

看護部をはじめ各部門が協力し、パネル展示や健康測定、食品に含まれる塩分量のクイズや、栄養相談、腰痛体操、AEDの使用方法等のコーナーを設けました。今年度は各地での災害も多く、災害時の持ち出し袋の展示では、活発な質問が飛び交い関心の高さがうかがえました。

450名以上のご参加をいただき、市民の方々と楽しく、あたたかな時間を過ごすことができたことを嬉しく思います。

たくさんのご来場に感謝いたします。

<AED体験>



<塩分量クイズ>



<災害時持ち出し袋の展示>



<肌年齢測定>

